

*Seis judocas cubanos inscritos en
Panamericano de Guadalajara*



La Habana, 13 abr (JIT) - Seis cubanos aparecen entre los participantes en el Campeonato Panamericano Senior de Judo en la ciudad mexicana de Guadalajara, previsto para los días 15 y 16 de este mes.

En el grupo sobresale Idalys Ortiz en +78 kg, y están además Arnaes Odelín (57), Maylín del Toro (63), Kaliema Antomarchi (78), Orlando Polanco (66), y Magdiel Estrada (73).

Para la cita se anuncian, por el momento, 125 atletas de 20 países de acuerdo al sitio web de la federación internacional entre ellos Brasil, Estados Unidos y los anfitriones, con 18 cada uno, y Canadá con 11.

De confirmar su presencia los ahora inscritos se vaticinan varios enfrentamientos de relevancia por alcanzar los 700 puntos a reportar para el ranking mundial, igualmente clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Por ejemplo la antillana Ortiz, primera del escalafón del orbe en su categoría, tendrá como principal oponente en el Domo del Code a la brasileña Beatriz Souza, octava y plateada en la anterior versión.

La caribeña superó a la sudamericana por bronce en el Grand Slam de Dusseldorf, Alemania, en febrero del 2019. Luego solo ha competido en el Masters de Doha, Catar, en enero de este año.

Antomarchi por su lugar 11 aparece como favorita de acuerdo a los resultados de las otras siete competidoras, de las cuales quienes más se le acercan son la ecuatoriana Vanessa Chala (19) y la estadounidense Nefeli Papadakis (20) en plata, respectivamente, en versión anterior.

La habitual porfía entre cubanos y brasileños podría darse en 63 kg con Maylín como la de mayor rango por su octavo peldaño en la lista y la presencia por el gigante sudamericano de la experimentada Ketleyn Quadros (14) y Alexsandro Castilhos (23).

Odelín (57), bronce del 2020, en su condición de más necesitada para acceder a la capital nipona deberá superar a cuatro que le anteceden en el ranking, las norteñas Leilani Akiyama (37) y Amelia Fulgentes (49) y a las brasileñas Ketleyn Nascimento (39) y Jessica Pereira (45).

Por los del masculino, Polanco irá por mantener su buena actuación en los grand slam de Tiflis y Antalya. El bronce en la localidad tapatía en 2020 ya ascendió a la posición 35 del listado y le resta poco para ubicarse en la zona v

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/253811-seis-judocas-cubanos-inscritos-en-panamericano-de-guadalajara>



Radio Habana Cuba